

168631 Valparaíso, lunes 6 de marzo de 1989 EL MERCURIO

# Emotivos recuerdos del poeta Alejandro Galaz en su natalicio

En diversos actos efectuados ayer en Casablanca.

ayer los os anos dei natalicio dei poeta de Casablanca, Alejandro Galaz
Giménez, en la mencionada ciudad.
En el día de su natalicio, el Centro
de Arte y Cultura "Talia", el Taller
Literario "Alejandro Galaz", la Municipalidad de Casablanca y el Club
de Leones de esa comuna recordaron su travestoria en presencia de de cargo de Carlos Evwerentes, secrecon su trayectoria, en presencia de la hermana del poeta, Irma Galaz, quien a su vez llegó acompañada de su hija Marís Inés Bhome Galaz.

PRIMER ACTO

Los primeros saludos estuvieron cargo de Carlos Fovenker, secretario comunal y de Manuel Ríos Saluzar, presidente del Club de Leones de Casablanca.

Ifisa Alvarez, en su calidad de di

quien a su vez liegó acompañada de su hija Marís Inés Bhome Galaz.

PRIMER ACTO

Los escritores, músicos, escultores; poetas, pintores y diversas figuras locales ligadas a las artes, además de autoridades, se reunieron a partir de las 17 horas en la Galería "Talia" donde fue inaugurada la exposición "Pintura Trascendental" de la pintora lífisa Alvarez Gallardo, que es además la directora de dicho centro cultural.

Más tarde, todos los asistentes se dirigieron hasta la Plaza de Casablanca, donde fue depositado un ramo de flores en el monolito que recurda a Alejandro Galaz, y en el cual aparecen tres placas colocadas por el Grupo Altamar de Poesía, el Club de Leones y la Municipalidad de Casablanca.

Graciela Osses Barraza e lfisa Alvarez Gallardo, directora del Taller Literario "Alejandro Galaz", y ale la cual aparecen tres placas colocadas por el Grupo Altamar de Poesía, el Club de Leones y la Municipalidad de Casablanca.

Graciela Osses Barraza e lfisa Alvarez Gallardo, directora del Taller Literario "Alejandro Galaz", v en el cual aparecen tres placas colocadas por el Grupo Altamar de Poesía, el Club de Leones y la Municipalidad de directora del Centro Cultural "Talia", respectivamente, en representación de los sasistentes, fueron las encargadas de solemnizar este recuerdo.

respectivamente, en representación de los asistentes, fueron las encar-gadas de solemnizar este recuerdo, y la primera de ellas señaló que "es-te ha sido un momento muy impor-

Con diversos actos se recordaron tante para recordar a un hombre ayer los 84 años del natalicio del po-

produciendo los pasajes más intere-santes de su producción poética. Recordó a sus padres y hermanos, uno de los cuales -Alfredo-, fue el



RECUERDO DEL POETA.— Carios Reyes, amigo de Alejandro Galaz, autor de "Trompo de siete colores", recordo diversas situaciones vividas junto al poeta.

encargado de recoger su producción para convertirla posteriormente en el primer libro, "Clarinada", en Villa Alemana.

A pesar de que los restos de Ale-jandro Galaz, fallecido el 8 de marzo de 1938, se encuentran en el Cemen-terio General de Santiago, todos los años los escritores y poetas de la zo-na, lo recuerdan y le rinden un ho-mensie.

Emotivos fueron los recuerdos que del poeta casablanquino efec-tuó el escritor Carlos Reyes Mesin-ger, quien fue su compañero de es-cuela y amigo.

Algunos de las situaciones co-mentadas por Reyes, respecto de las habilidades de Galaz, para salvar si-tuaciones comprometidas, provoca-ron las risas de los asistentes, en tanto la hermana del desaparecido poeta se sintió particularmente emocionada por estos recuerdos, es-trechándose en un fuerte y prolon-gado abrazo con quien las pronun-ciora.

gado abrazo con quien las pronun-ciara.

El acto continuó con las interven-ciones del poeta popular Juan Meza Sepúlveda, de la poetisa Sara Cade-mártori, del profesor de música Juan Jiménez quien interpretó el poema "La Tejedora", de Alejandro Galaz.

# Emotivos recuerdos del poeta Alejandro Galaz en su natalicio [artículo].

Libros y documentos

# FECHA DE PUBLICACIÓN

#### **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Emotivos recuerdos del poeta Alejandro Galaz en su natalicio [artículo].

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile